

“Pola Penyesuaian Diri Kelompok Punk Terhadap Masyarakat di Kota Padang”

SKRIPSI

OLEH

ILHAM WAHYUDI

0910822033

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Antropologi
Pada Jurusan Antropologi Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Andalas*



Pembimbing :

Prof.Dr.Rer.Soz Nursyirwan Effendi

Drs. Edi Indrizal, M.Si

**JURUSAN ANTROPOLOGI SOSIAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS ANDALAS**

PADANG

2016

ABSTRAK

ILHAM WAHYUDI, 0910822033. Jurusan Antropologi Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik, Universitas Andalas, Padang. Judul Skripsi “Pola Penyesuaian Diri Kelompok Punk Terhadap Masyarakat di Kota Padang”

Modernisasi dan globalisasi memiliki dampak luas dalam kehidupan bermasyarakat yang membuat tidak terbatasnya arus komunikasi dan informasi sehingga melahirkan hal-hal dan fenomena-fenomena baru dalam masyarakat. Seperti terbentuknya kelompok-kelompok yang memiliki cara pandang bersama atas dasar berbagai idealis, begitu juga kelompok punk yang lahir atas dasar perlawanan terhadap kaum kapitalis. Mereka melakukan perlawanan melalui gaya hidup dan seni. Namun, pada kenyataannya banyak cerminan yang malah tidak sesuai dengan kehidupan masyarakat sehingga menimbulkan pandangan negatif bagi kelompok tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penyebab individu masuk dalam kelompok punk, bagaimana kelompok punk mempersepsikan diri dan pandangan masyarakat terhadap kelompok punk. Bagaimana nilai dan norma yang berlansung dalam penyesuaian diri individu dan kelompok punk dalam masyarakat, sehingga ada penerimaan sebagai bagian individu dalam masyarakat.

Penelitian menggunakan metode penelitian etnografi yang merupakan hasil penelitian lapangan. Disajikan dalam bentuk deskriptif agar dapat mendapat gambaran yang lebih utuh. Merupakan hasil olahan dari teknik wawancara, observasi dan studi pustaka.

Hasil penelitian menunjukkan banyak pengaruh yang membuat individu memilih masuk dalam kelompok punk baik itu factor ekonomi, keluarga dan teman sebaya. Walaupun masih banyak masyarakat yang memberi pandangan negatif terhadap kelompok punk, namun beberapa individu dari kelompok punk dapat menyesuaikan diri dalam kehidupan teman sebaya, di tempat bekerja bahkan dalam lingkungan tempat tinggal. Ada juga yang tetap hidup dan berkembang dalam kelompok punk dengan usaha-usaha yang menghasilkan berbagai kebutuhan kelompok punk karena menganggap tidak dapat berkembang dalam lingkungan masyarakat lain.

Kata kunci : *punk, penyesuaian diri*